

Willkommen in 2016 ...

... und in dessen erstem Team-Journal! Wieder hat ein neues Jahr begonnen, zu dem ich Ihnen viel Gesundheit und Glück und natürlich besonders Freude und Erfolg bei Ihrer Arbeit wünsche. Nach den hoffentlich geruhsamen Feiertagen und dem Jahreswechsel heißt es wieder zurück in die Praxis, ins Arbeitsleben. Und so können Sie auch jetzt wieder einmal ein wenig im Team-Journal schmökern. Zumal der Schwerpunkt der vorliegenden Ausgabe diesmal auf den Hauptakteuren – neben der Chefin oder dem Chef – einer jeden Praxis liegt: den Zahnmedizinischen Fachangestellten. Diese Berufsgruppe verdient auch im Jahr 2016 besondere Aufmerksamkeit.

Es geht um vielfältige Themen. Ob es die historische Entwicklung Ihres Berufes ist oder die sehr faszinierende Entwicklung des für uns so zentral wichtigen bakteriellen Biofilms auf den Zähnen, ob es um persönliche Kommunikation oder um solche in Netzwerken und mit modernen Kommunikationsmitteln geht, um Schwangerschaft einer Praxismitarbeiterin oder um einen Unfall auf dem Weg zur Arbeit: Ich bin sicher, es findet sich einiges Interessantes und Wissenswertes für Sie!

Und so wünsche ich Ihnen ein wunderbares neues Jahr und – natürlich – viel Spaß und Anregung bei der Lektüre der Januar-Ausgabe des Team-Journals!

Mit herzlichen Grüßen

Susanne Fath



Dr. Susanne Fath

Zahnärztin MSc Parodontologie und periimplantäre Therapie

Niedergelassen in eigener Praxis in Berlin und Chefredakteurin des Ouintessenz Team-lournals.